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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 17.12.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Sitzung des kommunalen Hochschulbeirates wurde durch die Stadtverwaltung mitgeteilt, 

dass die Zweitwohnsitzsteuer eine wichtige Position im Erfurter Haushalt sei. 

 

Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 

 

1. Wie viele Studenten zahlen in Erfurt Zweitwohnsitzsteuer? 

 

2. Wie hoch ist der Anteil der Studenten, die eine Zweitwohnsitzsteuer zahlen, an den 

Gesamteinnahmen der Zweitwohnsitzsteuer in Erfurt? 

 

3. Nach aktueller Rechtsprechung dürfen berufsbedingte Zweitwohnsitze nicht 

besteuert werden. Kann dies aus Sicht der Stadtverwaltung dazu führen, dass in 

Zukunft Professoren von der Zweitwohnsitzsteuer befreit werden, Studenten sie aber 

zahlen müssen?  

 

 

 

20.11.2014, gez. i. A. Schröder   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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